

## FISA Süwag Ferien Programm

### Spaß mit dem Mountainbike

Am 23. August ging das von FISA veranstaltete Süwag-Ferienprogramm in die erste Runde. Wir trafen uns Alle, zum gemeinsamen Start in der Rieslingstraße bei FISA. Die Betreuer Johann, Samuel, Noah und Jürgen begrüßten Kinder aus Abstatt. Einige Kids bekamen von FISA MTB gestellt. Noah und Samuel passten die Räder an, danach wurden gemeinsam die Räder verladen. Robin durfte die MTB verladen. Nun ging es los zu unserem Startplatz am Annasee der freundlicher Weise von der Gemeinde Beilstein zur Verfügung gestellt wurde. Dort angekommen, wurde Alles abgeladen.



Alle waren etwas aufgeregt denn sie wussten nicht recht was auf sie zukommen würde. Nach der Sicherheitsbelehrung fuhren wir zur Einstimmung um den See, und schon waren die Unsicherheiten verflogen. Die Tour war abwechslungsreich und anstrengend. Nach 3 Stunden fuhren wir zurück zum Annasee, dort erwartete uns nicht nur ein leckeres Mittagessen, sondern auch ein spannender Hindernisparcours.

Nachdem alle Teilnehmer den Parcours erfolgreich mit dem MTB gefahren sind, starteten wir die 2. Etappe in Richtung Beilstein zum Wartkopf-Trail. Zum Schluß führte uns noch ein schöner Trail nach Hause. Pünktlich kamen wir in Auenstein an. Johann überreichte Samuel Hofacker, Julius Finn, Schild Pia, Matthis Klemm und Elia Wein zur Erinnerung eine Süwag-Urkunde.



Wir hatten Glück mit dem Wetter nicht zu heiß und wir kamen alle gesund zurück so war es ein gelungener Ferientag.  
Euer FISA Reporter  
Samuel Schieber